
週次報告、MTGとりまとめ（2017/12/18） 

１．各担当者の進捗報告、来週の予定 

 

２．MTGとりまとめ（12/22） 

 

9#22:47 <#somesat:ken_ini> こんばんは 

sizuya> こんばんわ 

h_miko> ばんわー 

RDeborah) このチャンネルのログを取り始めます。 

iris_> こんばんわ 

kikyouya> kこんばんわただいまー 

iris_> こんばんわ 

yuuitirou528> こんばんわ 

hem> 違 

ken_ini> hemさん，文字化けしていますよ． 

sizuya> こんばんわ 

担当者（部門） 今週の進捗 来週までの予定 

姫野みこと 某所の現地写真撮って来たのでファイル差し替えＵ

Ｐしました。 

http://somesat.sakura.ne.jp/uploader/index.cgi

?read=332 

親戚の私有地＆画像赤枠外の周囲は他所の私有地な

ので 

一応、念のため私が同伴時に利用可能な土地とした

いと思います。 

深夜早朝利用可、火の粉が舞わない範囲で火気も使

用可能です。（冬季山火事注意のため） 

連絡先 

 twitter：@himenomikoto 

 somesat.h-x.2-d.jp （１個目の点を＠に 

 

kikyouya ・放出機構２号、筒は完成。吊り下げ用の紐とか、

放出用のフックとかも準備しました＞

https://twitter.com/kikyouya_wa/status/9430401

94697035788 

・NT京都、ご飯炊きの可能性を検討中。 

 



iris_> こんばんわ 

kikyouya> 今日は出現率低いけど、こぐま座流星群・・・だったような気がする 

kikyouya> あと、大量のわかめ蒸留用のフラスコとグラハムコンデンサを注文してみた

り・・・＜謎 

KFA> 濃縮わかめ？ 

kikyouya> わふー！な水を作ろうかと・・・ 

KFA> なるほど（謎 

kikyouya> 能美クドリャフカの好物が「海藻類」で、わかめ山盛りのお味噌汁を作るような

話が・・・ 

h_miko> いろはす「わかめ」 

kikyouya> わははははは 

j_rocket_boy> こんばんは 

h_miko> 一応うｐろだの現場写真更新と報告スレッドの方に連絡先張ってますので年末年

始ＧＯであれば人数とかください 

kikyouya> こんばんわー 

h_miko> ばんわー 

iris_> こんばんわ 

kikyouya> ありがとうございます＞年末年始の 

 

 

 

 


